

## Méditation Interpréter

Nous avons livré à l'abandon notre humanité.  
Nous l'avons livré à la négligence, à la mort.  
Et le « fils de l'humanité » est venu.  
Le Rabbi a fait entendre un cri, le cri de l'annonce.  
Un Rabbi parmi d'autres Rabbis.  
Un Rabbi terrible,  
à l'esprit de rébellion,  
profondément spirituel.  
Il s'est souvent caché. Il a crié. Il a prié.  
Il a pris compassion pour tous les exclus de la parole.  
Et il a discuté. Il a parlé, enseigné, interprété.  
« Changez, disait-il,  
faites entendre l'appel à vivre !  
Changez de vie ou changez la vie ! »  
Confiance ! Une force est en toi !  
Elle vient de toi. Elle t'a sauvé. Elle te sauve.  
Ce Rabbi ne l'a pas cherché, et il n'a pu éviter d'être Messie.  
Dans la profondeur d'un abandon total, il l'est devenu.  
Ils n'ont pas pensé que ce fut lui.  
Au dernier soir, il s'identifie au pain azyme, au vin partagé.  
Il identifie sa propre vie aux Écritures.  
Il fait mémoire d'une libération.  
Et donne sa vie.  
Et il disparaît. Et le corps disparaît.  
Centre de notre foi. Expérience traumatique.  
Les femmes s'enfuient devant l'impossible.  
Un corps absent nous dit le puissant désir de vivre,  
de retourner à la Vie parmi les vivants,  
et non parmi les morts.  
Ne me retiens pas !  
Ne cherche pas à t'attacher à l'impossible du corps Ressuscité !  
Un grand silence nous libère.  
Un espace naît.  
Une espérance est née, celle de traverser l'impossible  
pour tenir dans le possible de la vie même.  
Et il nous reste  
une poésie,  
un évangile ... à interpréter ... toujours.  
Je te veux à moi dans ma langue d'aujourd'hui.